

## REFERENCES (par oomark) Coupables mais pas responsables

06-01-2011

Références (par oomark) n° 932 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé vendredi 7 janvier 2011 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

De la juste solution des contradictions au sein du peuple Le 19 juin 1957 paraît dans le Quotidien du Peuple, organe du parti communiste chinois, un texte de Mao où le grand Timonier explique qu'il faut distinguer deux types de...(suite)

Topo : "Incidents : faut les interpréter"

Ce qu'on fait :

- Le PDG : une coquille sur la couverture du rapport annuel, on peut pas laisser passer ça
- Le directeur financier : faut virer la dircom
- Un an après :
- Le PDG : des erreurs d'addition dans le rapport annuel, on peut pas laisser passer ça
- La dircom : difficile de garder le directeur financier

Dans les sociétés primitives, le sacrifice du bouc émissaire canalise la violence

Ce qu'on pourrait faire :

- Le PDG : ces erreurs dans le rapport annuel, c'est le process qui va pas
- La dircom : j'ai toujours dit que les swaps avec l'agence c'est dangereux
- Le directeur financier : j'ai toujours pensé que les calls avec les commissaires c'est foireux
- Le PDG : c'est un avertissement, faut repenser toute la chaîne

L'acte manqué répond souvent à un désir inconscient

"Chaque accident arrivé à autrui est un accident évité par vous." Sacha Guitry

Culture

COM : En 1908, la maison Schreiber-Aronson, qui exporte quincaillerie et mercerie, lance un mensuel de quatre pages destiné à promouvoir ses produits auprès de ses clients internationaux. Cette feuille existe toujours : laquelle est-ce ?  
Réponse avec

« automne accueille 21% d'artistes étrangers. Mais combien en 1912 ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Gaston Calmette » C'est à Gaston Calmette que Marcel Proust dédie Du côté de chez Swann en 1913. Cela ne portera pas chance au directeur du Figaro. Pourquoi ? Réponse

Les mots pour le dire : Les mots pour le dire : « Atypique ». Celui qu'on qualifie ainsi dans l'entreprise est habituellement apprécié, mais aussi en danger. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités : « Marie Walewska ». La maîtresse polonaise de Napoléon est bien connue. Avec l'empereur, elle eut un fils en 1810, Alexandre. Mais qu'est devenu Alexandre Walewski ? Réponse avec

COMME UNE RECLAME : un CV qui tourne

Partager sur twitter